

## 2300 Pilger starten Fußwallfahrt nach Altötting



**111 Kilometer, etwa 160 000 Schritte und drei Tage liegen vor den Tausenden Pilgern,** die am Donnerstagmorgen in Regensburg zur Fußwallfahrt nach Altötting gestartet sind (Foto: Armin Weigel, dpa). Bereits zum 195. Mal legen Gläubige diese Strecke zurück, heuer steht die Wallfahrt unter dem Motto: „Geh und verkünde Gottes Reich.“ Zum Auftakt feierte Bischof Rudolf Voderholzer gemeinsam mit der Wallfahrern einen Gottesdienst in der Kirche St. Albertus Magnus im Regensburger Kasernenviertel und spendete ihnen auf dem Weg in Burgweinting den Segen. Am Samstag endet die Fußwallfahrt mit der Ankunft und einem Gottesdienst in Altötting. sj **Lokales**